

Club Gardons la Forme

Procès-Verbal de l'Assemblée Générale du lundi 30 juin 2014 à 20h30

Ordre du jour :

- Mot de la Présidente
- Rapport moral
- Rapport financier
- Organisation de la saison 2014/2015
- Questions diverses
- Récompenses



Cette saison le quorum est à 38 puisque nous avons enregistré 74 adhérents. Vous êtes 27 présents et grâce aux 13 pouvoirs donnés, Laurence peut ouvrir cette 27^{ème} édition. En raison de la coupe du monde de foot retransmise dans cette salle, nous tenons cette AG un peu plus tard que d'habitude, mais pour l'instant la France est qualifiée alors tout va bien !

1 - Mot de la Présidente :

Laurence remercie les 27 adhérents ainsi que Jacky Wallet et Sophie Aliotte représentant la municipalité et Géraldine Cornette, notre coordinatrice de secteur du CD EPMM.

Elle excuse les absences de :

- Philippe Smijewski, président du comité départemental EPMM Somme.
- Patrick Gaudriller, 3^{ème} adjoint de la commune,
- Didier Herly notre secrétaire, absent pour des problèmes de santé.

Elle présente le bureau et rappelle que nous ne sommes que 5 alors que le minimum est de 6 adhérents, elle propose de nous rejoindre même si nous ne sommes pas une année électorale ... nous restons à 5 !

Elle déclare que ce fut une année enrichissante ! Pas pour les finances, ça c'est Christine qui en parlera, mais pour les plaisirs partagés :

- Les 28 et 29 septembre 2013 nous avons accueilli le groupe de marcheurs de notre ancien adhérent et maire Jacques Marquet !
- Le 13 octobre 2013, ce fut la Domartopette, sortie pédestre encadrée par l'USCA Cycliste
- Le 7 décembre 2013, Géraldine Cornette ici présente, nous a fait marcher sur les pas de Jules Verne dans Amiens illuminé. Pendant ce temps, Martine participait au téléthon avec son club Gym et Nat.
- Le 25 janvier 2014, j'avais invité le CD EPMM à faire son AG dans cette salle ! Ils sont venus et ont été très contents de notre accueil !
- Le 11 juin 2014, j'ai été éco citoyenne pour la randonnée de la CCALM et de la CPIE
- Le 16 juin 2014 à 12h nous avons partagé nos différentes préparations culinaires avec une bonne ambiance
- Le 21 juin 2014, Géraldine et le CD EPMM proposait une initiation à la marche nordique autour de Domart

Vous pouvez retrouver les photos de toutes ces manifestations sur le site de notre club.

2 - Rapport moral :

Didier a préparé le rapport moral et Martine le présente à l'assistance

2.1 – Différentes répartitions

74 adhérents soit une augmentation de 15 par rapport à la saison précédente avec **20 nouveaux** soit 27% et **8 retours**.

68 dames côtoient **6** Messieurs.

De **11 à 82 ans**, notre moyenne d'âge est de **57 ans**.

20 communes sont représentées dont 11 de la CCALM

Domart :	14 adhérents	Cachy et Gentelles :	8 adhérents
Moreuil et Thennes :	7 adhérents	Morisel :	6 adhérents
Demuin, Hailles et Hangard :	3 adhérents		
Thézy, Villers aux Erables et Villers Bretonneux :			2 adhérents
Abbeville, Aubercourt, Berteaucourt, Boves, Braches, Cagny, Corbie, Longueau et Mailly Raineval :			1 adhérent

2.2 – Les cours de gym

Les moyennes de participation et les « extrêmes »

	Annuelle	1 ^{er} trimestre	2 ^{ème} trimestre	3 ^{ème} trimestre	Le plus	Le moins
Lundi après-midi	16	19	17	12	23	8
Lundi soir	20	25	19	13	31	8
Jeudi soir	22	29	23	13	36	9

Petit mot de nos animateurs :

Martine : une saison particulière pour elle puisqu'elle a fêté ses 60 ans et les 25 ans d'animation. C'est toujours avec plaisir qu'elle vous retrouve chaque semaine. La forme morale n'a pas toujours été présente. Lorsqu'elle n'était pas au top de sa forme, vous lui avez redonné la pêche et vice versa, c'est cela la stimulation du groupe. Elle reprendra en septembre et aura tout l'été pour stimuler sa créativité.

Frédéric : les cours se passent bien, très très bien ! Il reviendra avec plaisir en septembre.

2.3 – Les manifestations

55,250 km parcourus lors des 11 marches de l'été 2013, nous avons eu 7,7 marcheurs ... en moyenne bien sûr ! Nous avons accueilli l'EPMM pour un stage dans cette salle le 17 novembre 2013 puis pour leur AG le 25 janvier 2014. Nous vous avons proposé différentes sorties pédestres, la participation du club est entre parenthèses : en aout 2013 l'Hailloise (1), en septembre sortie avec l'ALBG (6), en octobre 2013 la Domartopette (9), en décembre 2013 Amiens illuminé avec Géraldine (2) et le téléthon par l'USCA (1), en mars 2014 la Moreuilloise (2), en juin 2014 sortie nature avec la CPIE et la CCALM (3) et la marche nordique avec Géraldine (7) sans oublier le petit repas partage (17)

Frédéric vous propose également : « 3h 3 activités » (1), la Longalloise, des marches nordiques.

En conclusion, la participation n'est pas très élevée. Il est pourtant agréable de se retrouver en dehors des cours de gym pour pratiquer d'autres activités physiques, principalement la marche. Si vous participez à d'autres organisations, n'hésitez pas à nous faire parvenir vos résultats.

3 – Rapport financier :

Christine remercie les adhérents d'avoir accepté une augmentation de 5 € lors de la dernière AG car cumulée à l'augmentation d'adhérents, nous pouvons afficher un bénéfice de **312,05 €**. Elle commente le bilan en détail :

RECETTES				DEPENSES			
détail				détail			
Cotisations			5 594,00 €	Fédération EPMM			1 746,00 €
73 adhérents + 18 ans	76,00 €			affiliation	73,00 €		
1 adhérent - 18 ans	46,00 €			licences	1 584,00 €		
				licences animateurs	89,00 €		
				Réduction aux Adhérents			108,50 €
				Cotisation famille	38,00 €		
				Cotisation après Janvier	70,50 €		
			5 594,00 €	Animation			2 959,52 €
				Salaires nets payés (74h)	1 110,00 €		
				Cotisations CEA	346,00 €		
				Provision pour CEA	92,00 €		
				Remboursement Stage	20,00 €		
				ASMIS médecine travail	84,72 €		
				Prestations (30h)	870,00 €		
				Frais kilométriques	436,80 €		
Subvention			343,00 €	Frais de fonctionnement			377,13 €
Conseil Général à recevoir	343,00 €			Entretien	6,46 €		
FNDS	- €			Timbres	23,55 €		
Commune	salle gratuite			Tenue de compte	29,34 €		
Produits financiers			181,64 €	Secrétariat	67,78 €		493,56 €
interets livret A	181,64 €		524,64 €	Provision Chauffage	250,00 €		
				Cadeaux			116,43 €
				Evénements du club	69,95 €		
				Autre clubs	46,48 €		
				Matériel sportif			257,25 €
				dosseret, bâton lesté, élastibande	257,25 €		
				Perte/Manifestations			241,76 €
				sorties pédestres	38,09 €		499,01 €
				AG CD EPMM	107,02 €		
				Forum Associations	36,00 €		
				Assemblée Générale	60,65 €		
			6 118,64 €				5 806,59 €
			6 118,64 €				5 806,59 €
				Resultat positif			312,05 €
							6 118,64 €

- Nous avons encaissé **5 594,00€** pour vos cotisations. En parallèle, les dépenses de fédération 1746,00€, les réductions aux adhérents 108,50€ et les dépenses d'animation 2 959,52€ font un total de dépenses de **4 814,02€**. Cela représente un petit excédent de 501,98 € qui nous permet de couvrir les frais de matériel et de manifestation
- Si on ajoute les dépenses de fonctionnement aux cadeaux **493,56 €**, ils sont couverts par la subvention du conseil général et les intérêts du livret A **524,64 €**.

- 3) Comme je l'ai dit plus haut, les achats de matériel et les pertes sur manifestations **499,01 €** sont couverts par le petit excédent sur vos cotisations

En tant que trésorière je suis contente de cette saison puisque nous affichons un **résultat positif de 312,05 €**
Pour finir, les **liquidités** permettent de « voir venir ». Elles s'élèvent ce jour à :

Solde CCP (Internet le 30/06/2014)	230,89 €
Especes	49,76 €
Livret A (Internet le 30/06/2014)	11 043,75 €
LIQUIDITES LE 30/06/2014	11 324,40 €

Les adhérents présents donnent le quitus à ce bilan financier.

4 - Organisation de la saison 2014/2015 :

4.1 – reprise des cours et portes ouvertes

Les cours reprendront le **lundi 15 septembre 2014 à 14h**. N'hésitez pas à amener un ou une ami(e) lors des **portes ouvertes**. Celles-ci se dérouleront jusqu'au **jeudi 2 octobre**, à la suite de quoi nous vous demanderons de régler votre cotisation. Nous vous rappelons également que le certificat médical est obligatoire dès la première séance.

4.2 – organisation des cours

Lundi 14h : gym douce avec Martine

Lundi 19h : gym rythmique avec Frédéric

Jeudi 18h30 : gym d'entretien avec Martine

Nous maintenons une semaine de cours pendant les vacances scolaires sauf à Noël.

Attention, lorsque Martine remplace Frédéric le lundi soir, le cours est avancé à 18h30.

Quelques adhérents souhaiteraient avoir un 2^{ème} cours avec Fréd. Pour l'instant, il ne peut nous proposer que le samedi matin mais nous ne pouvons pas lui assurer d'obtenir cette salle tous les samedis. Cette demande qui devra également nous amener de nouveaux adhérents afin que ce cours soit rentable, reste envisageable. Frédéric nous promet de nous donner la priorité s'il avait une autre opportunité.

4.3 – cotisations 2014/2015

La fédération augmente ses licences de 0,50 €, Frédéric augmente de 1 € ses prestations en raison de charges supplémentaires qu'il doit assumer. Mais votre Comité Directeur a décidé de ne pas répercuter ces augmentations en raison du résultat positif et de l'espoir que nous formulons de garder nos 74 adhérents pour la prochaine saison ! Ce sera donc :

76€ dont 22€ de licence **pour les + de 18 ans** et **46 €** dont 14,50€ de licence **pour les – de 18 ans**.

½ tarif pour la 3^{ème} personne d'une cellule familiale

Pour rappel : si vous ne venez qu'à 1 cours par semaine cela correspond à 2,30 € par cours, si vous venez à 2 cours cela ne vous revient qu'à 1,52€ par cours et si vous pouvez venir aux 3 cours par semaine cela ne fait plus que 0,75€ par cours

4.4 – budget prévisionnel

Il semble raisonnable de repartir sur la même base que le bilan évoqué plus haut. Nous espérons la même somme pour les cotisations, les intérêts du livret A puisqu'il est stable, et la subvention devrait augmenter légèrement, ce qui ferait **6 118,00 €** de recettes.

La prévision de dépenses pour les cours est d'environ 5 000,00 € ce qui nous laisse 1 118 € pour les autres dépenses puisqu'un budget doit être équilibré. C'est largement suffisant pour acheter un nouveau matériel souhaité par Frédéric, le **svel'tings**. Nous glisserons donc la prochaine saison dans tous les cours puisque Martine l'utilisera bien entendu !

4.5 – manifestations

Cet été 2014, Martine continue de vous proposer de **marcher le jeudi à 18h30**

Comme la saison précédente, nous nous « raccrocherons » aux propositions du CD EPMM (Géraldine) et aux organisations d'autres clubs :

30 août 2014 : l'Hailloise à Hailles pour le clown « Dr Micky » qui intervient auprès des enfants hospitalisés, marche de 5 km
(bulletin d'inscription sur le site de Hailles Solidaire ou sur notre site)
octobre 2014 : la Domartopette avec l'USCA
novembre 2014 : la rando de Boves avec l'USCA
mars 2015 : la Moreuilloise avec l'USCA

Le magazine « Echo 80 » est toujours à votre disposition si vous souhaitez participer à des organisations d'autres clubs EPMM.

Nous pouvons organiser une sortie pédestre du week end 1 fois par mois si vous êtes demandeurs

Et nous restons ouverts à vos idées et propositions !

6 septembre 2014 Forum des associations à Moreuil, Laurence, Marie-Paule et Christine tiendront un stand d'information
Novembre 2014 Stage CQP = remise à jour des formations de nos animateurs

4.6 – toujours le site Internet

Vous le savez, Christine met les informations mais surtout les photos qui sont souvent lourdes à envoyer par messagerie sur le site Internet.

Vous ne laissez toujours aucun message pourtant le compteur de visites continue d'augmenter !

4.7 – distribution de la pub de rentrée

Comme chaque saison, nous vous demandons de l'aide pour distribuer notre pub dans vos villages. Merci à tous les volontaires.

4.8 – Alméo

Vous êtes intéressés par cette carte qui vous offre des réductions sur les entrées piscine et balnéo ? Apportez une photo avec le règlement de votre cotisation avant la fin de la porte ouverte. Martine aimerait pouvoir demander toutes les cartes en même temps !

5 - Questions diverses :

Laurence demande si quelqu'un a une question.

Les quelques adhérentes qui se sont exprimées en cours d'année, jamais à la bonne personne, ne sont pas présentes ce soir ! Pour autant, leurs récriminations ont été abordées puisqu'elles souhaitaient un 2^{ème} cours de Fréd (voir le 4.2) et surtout souhaitaient un peu plus de dynamisme dans le cours du jeudi soir (voir le 2.2).

Laurence donne la parole à Géraldine Cornette qui nous fait l'honneur de représenter notre fédération.

Géraldine a constaté que notre assemblée générale s'est bien tenue. Elle fait juste une petite remarque ou plutôt un conseil pour la demande de subvention. Nous pourrions demander plus ! Le montant de la subvention n'est plus fonction du nombre d'adhérents mais des stages de nos animateurs et du matériel acheté. Christine en tiendra compte !

6 - Récompenses :

Vous le savez, votre pointage à chaque cours nous permet de mettre à l'honneur et de récompenser les plus assidus. Deux principes pour être récompensé : être présent à l'AG ou avoir donné un pouvoir, ne pas avoir été récompensé depuis 2 ans.

Pour accueillir les différentes manifestations, Christine demande des lots à nos partenaires, puis en garde pour cette AG. C'est ainsi que vous pourrez recevoir un lot : ALMEO, CCALM, Samara, Historial de Péronne, la maison de la Baie de Somme ou le conseil général par l'intermédiaire de M. Boulanger. Comme nous avons ce qu'il faut, nous n'avons pas eu à trancher pour départager les exæquos !

Lundi 14h : 33 séances

Annie Dage et Jeanine Rabache sont venues 32 fois

Lundi 19h : 33 séances

Christine Testelin (pouvoir), **Michèle Fouré et Claire Machut** sont venues 27 fois

Jeudi soir : 35 séances

Maryse Pillon est venue 32 fois

Le prix « sportamitié » récompense une personne désignée par le comité pour une attitude particulière. Lors des sorties de l'été dernier, elle a marché 44 km et est venue 9 fois sur 11 possibles, par ailleurs elle a participé à 28 cours le lundi soir et 32 le jeudi soir. Nous honorons **Murielle Houdard**. Elle reçoit une coupe et un podomètre ainsi que divers lots

Nos animateurs, Martine et Frédéric reçoivent également un lot ainsi qu'un bon d'achat chez Decathlon pour les remercier de nous faire souffrir !

Traditionnellement, les adhérents du lundi 14h offrent un bon d'achat chez Etam à Martine.



Murielle, Jeanine, Martine, Annie, Michèle, Frédéric, Claire et Maryse.

L'assemblée générale se termine par le pot de l'amitié.